



Nice, le 10 juillet 2020

Chers futurs élèves de Terminale STMG,

Une année scolaire s'achève et une autre se profile déjà.

Vous allez entrer en classe de terminale, une classe décisive à plusieurs niveaux :

- l'obtention du baccalauréat
- l'orientation postbac avec Parcoursup

La classe de Terminale est une classe exigeante, d'autant plus que nous allons inaugurer les nouvelles modalités du baccalauréat. Toute l'équipe pédagogique mettra tout en œuvre pour vous accompagner dans cette dernière étape de votre parcours scolaire et dans le choix de votre orientation dans l'enseignement supérieur.

Nous aurons le plaisir de vous retrouver pour une réunion de rentrée **Mercredi 2 septembre de 14h à 16h**.

Dans l'attente de vous retrouver, nous vous souhaitons d'agréables vacances.

Bien cordialement,

Nathalie POZO et Marie-Agnès CHOUKROUN

Professeurs principaux de Terminale STMG